

Inv. Nr.	4700_P_2018-2
alte Nr.	
Objekt	Dorfschelle 2-2018
Objekttyp	Zeitung
Datierung	Juni 2018
Material/Technik	Papier, 140 g/m ² , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 4 Bögen
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Titel "Teamgeist"; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Vorderseite: Gruppenfoto der 1. Mannschaft SC Bad Bodendorf; Untertitel: Mit viel Teamgeist zum Vize-Kreismeister: 1. Mannschaft des SC Bad Bodendorf Foto: Michael Beitzel</p> <p>Große Überschrift zum Leitartikel: Heimat.</p> <p>S. 3: Bürgermeister Andreas Geron zu aktuellen Fragen. (Knorr, Bernhard)</p> <p>S. 4: Kristallklares Wasser. (Portugall, Thomas C.)</p> <p>S. 5: Abschied von Dr. Karl-August Seel. (Knorr, Bernhard)</p> <p>S. 9: Tennisclub Bad Bodendorf wird 50. (Kornfeld, Heinrich)</p> <p>S. 10: Neues aus dem Ortsbeirat. Ein Platz zum Abstauben. (Blechen, Cora)</p> <p>S. 10: 20 Jahre Garde- und Showtanzgruppe BLUE VELVET. (Mönch, Nora)</p> <p>S. 12. Baum des Jahres 2018: Die Ess-Kastanie. (Pörzgen, Daniela)</p> <p>S. 13: 30 Jahre Heimat- und Bürgerverein. Kleines Kurgartenfest.</p>

	(Knorr, Bernhard)
	S. 14: Jahrgangstreffen der 50-Jährigen 1988 (Gedicht) (Nordmann, Karin)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten. Die Auflagegröße beträgt 2100 Stück
Klassifikation	K1 Schriftgut Pressedokumentationen Zeitungen
Schlagwörter	Sportclub Fußball Kreismeister Bürgermeister Schwimmbad braunes Wasser Seel Archiv Museum HBV Sonnenberg Homepage Internet Bell Tennisclub Ortsbeirat Tanzgruppen Blue Velvet Eifelverein Schwanenteich Baum des Jahres Jubiläum Kurgartenfest Ansichtskarten Gewerbeverein
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Pastor-Fey-Straße 5
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 27.06.2018; Preis 0,00 EUR
Abbildung	Foto Josef Erhardt
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	Josef Erhardt; am 30.12.2020; Abteilung



Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR
BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS
HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 2/2018

Ausgabe 117

2. Quartal Juni 2018

Teamgeist ...

... kann sich allenthalben nur positiv auswirken und das auf allen Ebenen des täglichen Lebens. Aktuell ist Teamgeist vornehmlich bei König Fußball angesagt, denn nur mit einem gerüttelten Maß an Teamgeist kann die Mannschaft von Jogi Löw erfolgreich sein. „11 Freunde müsst ihr sein“ hat einmal dessen Vorgänger, der große Sepp Herberger, zu seinen Nationalspielern gesagt, und der Erfolg hat ihm damals nachhaltig rechtgegeben.

Teamgeist basiert auf guter Zusammenarbeit und Kommunikationsbereitschaft, frei nach dem Grundsatz „Wir geht vor Ich“. Genau das war wohl auch der Grund, warum sich viele und nicht nur Fußballvereine den Namen „Eintracht“ gegeben haben. Nun, der Sport und hier die momentan wirklich

wichtigste Nebensache der Welt, der Fußball, ist nur eine Plattform für Teamgeist. Dieser gute Geist sollte eigentlich in allen Gruppierungen anwesend sein, etwa in der Familie, dem Verein und sogar der Politik.

Er könnte aber auch beim Miteinander einer Gesamtstadt eine Rolle spielen. Voraussetzung ist zum einen, dass „to do Listen“ nicht zu „tu Du Listen“ werden, zum anderen, dass ganzstädtisches Denken nicht zu Kirchturmdenken wird. Das wären wichtige Schritte in die richtige Richtung, oder man hätte das Runde in das Eckige gebracht, um es mit Sepp Herbergers Worten zu sagen.

Viel Spaß bei der WM, einen guten Geist im Team und eine schöne Sommerzeit wünscht

Ihre Redaktion



Mit viel Teamgeist zum Vize-Kreismeister: 1. Mannschaft des SC Bad Bodendorf

Foto: Michael Beitzel